

Nouvelles locales du jeudi 02 décembre 2010

@rib News, 03/12/2010 | Sécurité - Des rebelles burundais sont en train de s'organiser en RD Congo près de la frontière avec le Burundi, comme le souligne un rapport d'un groupe d'experts des Nations Unies au Congo. Selon ce même rapport, Agathon Rwasa a recruté des combattants les plus expérimentés de son mouvement et ont reçu même des offres d'aides de la part des groupes rebelles de l'Est de la RDC et des Fdrl, rebelles hutu rwandais de l'Est du Congo (Isanganiro)

- Des sources de la RD Congo disent que le président du FNL Agathon Rwasa a même reçu des facilités de la part des hauts cadres de l'armée congolaise du Congo surtout ceux de l'Est de ce pays. En effet, ces mêmes sources soulignent que le colonel Nakabaka a rencontré le président rebelle, Agathon Rwasa et il a eu des facilités de déplacements accordés par ce cadre de l'armée congolaise. Agathon Rwasa a aussi rencontré les hommes d'un certain Patrick Masunzu, un autre haut cadre de l'armée congolaise, dans l'Est. (Isanganiro) Le président du parti FNL Agathon Rwasa a aussi reçu une assistance en munitions de la part d'un autre haut gradé de l'armée congolaise. Des sources bien informées disent qu'un certain Vyamungu a donné des armes à Rwasa, des armes qui avaient disparus de son camp auparavant. Ces armes ont été fournies à un groupe de 700 hommes fidèles à Rwasa placés sous le commandement du Colonel Antoine Baranyanka, connu sous le surnom de Shutu. Ce colonel a rejoint l'armée congolaise à la fin de la campagne électorale de Rwasa, juste après les élections communales de mai dernier. (Isanganiro) - Le président de l'Observatoire de lutte contre la corruption et les malversations économiques (OLUCOME) Gabriel Rufyiri se dit inquiet par les filatures des agents de la documentation nationale à l'endroit des travailleurs de son organisation. Selon lui, des agents de la police présidentielle se présentent chaque matin devant le bureau de son organisation en tenue civile mais armés de fusils. À Rufyiri fait savoir que ces agents y passent presque la journée et ils sont souvent aidés par certains militaires subalternes qui sont aussi au service de la documentation nationale. (Bonesha/Rpa) | Malversation -

L'OLUCOME dénonce une malversation sans nom au ministère de la Défense nationale. Une enquête récente publiée par cette organisation montre que quatre hauts cadres de l'armée sont responsables d'un détournement de 6 milliards de francs burundais, soit 6 millions de dollars américains. Selon le président de l'OLUCOME Gabriel Rufyiri, des généraux de l'armée ont surfacturé lors du paiement des équipements militaires fournis par l'Ukraine. Ces généraux sont notamment l'ancien ministre de la Défense et des anciens combattants le lieutenant général Germain Niyoyankana, le chef d'Etat Major de l'Armée, le général Godefroid Niyombare, le général Ndegeya ainsi que des Finances Clotilde Nizigama, qui a autorisé la sortie de l'argent des caisses de l'Etat sans aucun souci. (Bonesha/Rpa/Ccib) -

Selon le chef d'Etat Major de l'armée burundaise le général Godefroid Niyombare, les allés de l'OLUCOME ne sont pas fondées et manquent de recherches. Selon lui, il n'y a jamais eu de surfacturation lors du paiement de ces équipements dont il est question. Il demande au président de l'OLUCOME de donner des informations après vérifications. (Rtnb) - L'inspection générale de l'Etat a de son côté publié un rapport selon lequel les cadres du pays devraient plutôt répondre devant la justice à cause de ces malversations sans nom. Dans un rapport rendu public dernier jeudi, l'Inspection générale de l'Etat trouve que l'Etat aurait perdu plus de 4 milliards de francs et demande aux instances compétentes de faire revenir dans les caisses de l'Etat ces sommes faramineuses détournées. (Bonesha) -

Selon le président de l'OLUCOME, la publication de ce rapport vient démontrer que le travail de son organisation est correct et devrait être remercié malgré qu'il y ait ceux qui ne veulent pas reconnaître la réalité des choses en cherchant à cacher la vérité. (Bonesha/Ccib) | Politique - Le président du parti FNL Agathon Rwasa a mis en cause la crédibilité des dirigeants du Burundi sur leur manque de compétence pour résoudre les problèmes du pays. Dans une cassette enregistrée et distribuée aux médias burundais, Agathon Rwasa a fait savoir qu'aussi longtemps que le parti présidentiel le Cndd-Fdd restera au pouvoir, des problèmes ne manqueront jamais car il est composé des gens qui ne veulent pas les intérêts de la population, mais des intérêts personnels. (Rpa) - Selon un journaliste analyste du discours de Rwasa, le message était clair par rapport aux autres politiciens qui avaient l'habitude de faire passer leurs messages sur les ondes des radios de Bujumbura ces derniers jours. (Rpa)